
アンケート結果 

開催場所 

市役所（参加者数２１人、回答者数１６人） 

 

■ 性別  ア  男     イ 女 

      １２人     ４人 

■ 年齢  ア ２０代以下  イ ３０～４０代  ウ ５０～６０代  エ ７０代以上 

       ０人        ４人       ６人        ６人 

■ お住まいは  ア 市内  イ 市外  

１５人    １人（ふじみ野市） 

■ 参加された理由 

 議会報告会に関心があった。 

 市の動向（現状）を知るため。 

 勉強のため参加させていただきました。 

 興味があったため。 

 議員及び市長がだらしないから。 

 傍聴したいから。 

 興味あり。 

 関心があるから。 

 誘われたから。 

 興味のあるテーマだったので。 

 広報に差し込んでいる議会誌は必ず見ているが、より知りたい生の声を聴きたいと思

って参加した。 

 

○議会報告会の内容に関して 

 １ 議会報告会を開催したことの評価 

   ア 評価する      イ どちらとも言えない  ウ 評価しない 

１２人           ３人         ０人   未回答１人 

 ２ 説明の内容について 

   ア わかりやすかった  イ どちらとも言えない  ウ わかりにくかった 

２人           ９人         ２人   未回答３人 

 ３ 説明時間について 

   ア 長かった      イ ちょうど良かった   ウ 短かった 

０人          １０人         ４人   未回答２人 

４ ２班体制での意見交換の実施について 

  ア よかった      イ どちらとも言えない  ウ よくなかった 

６人           ４人         ３人   未回答３人 

 

○現状の市議会について 

１ 議会の役割について 

ア 果たしている    イ どちらとも言えない   ウ 果たしていない 

５人          ８人          ２人   未回答１人 

 

 



２ 開かれた議会について（議会の情報公開について） 

ア 開かれている    イ どちらとも言えない   ウ 開かれていない 

６人          ７人          １人   未回答２人 

 

○これまでに議会を傍聴したことがありますか 

ア ある        イ ない 

１３人          ３人 

 

○議会のインターネット中継をご覧になったことがありますか 

ア ある        イ ない 

５人         １１人 

 

○本日の議会報告会は何で知りましたか［複数回答有］ 

   ア 広報ふじみ  イ ホームページ  ウ 掲示板  エ 駅頭配布チラシ 

８人      ２人        ９人      ２人 

   オ その他  

２人 

（※いただいたご意見の中で、議員名は除いています。） 

 議員さんから。 

 議員さんのフェイスブック。 

 

○議会に対してのご意見をお聞かせください 

 チラシ配布がなければわからなかった。次回も配布していただきたい。 

 会場の出入りをしやすいようにしてほしかった。 

 富士見市さんは、非常に頑張っていると思います。色々意見ありましたが、引き続き

頑張ってください。応援しています。 

 市職員側の人を参加させた方が市民に理解が得られるのでは。 

 決算議案の報告は、予算に対して実績がどうだったかの確認の場と考える。したがっ

て、不認定とは、予算に対して問題がなければ不認定とはならなかったはず。 

 議員は市民の要望を聞いて、市側に伝え、実行に結び付ける仕事と考えますが、どう

でしょうか。 

 議決報告はインターネットでわかるが、詳細についてはわからない。経緯の説明が不

十分だ。 

 耳が遠いので、Ａ、Ｂ別々の場所でやってほしかった。是非来年も参加します。 

 手話通訳者がもっといたらよかった。 

 ２回くらいは催して下さい。 

 ２班体制の企画は結構だが、同じ部屋でＡ、Ｂ班が実施することは不可。 

 テーマに対し、市議側の準備不足。 

 毎年議会報告会の開催を続けて下さい。 

 ２班体制に分かれたが、同じ部屋で聴き取りにくい。 

 別の部屋を希望します。 

◆アンケートで頂いたご意見は、今後の議会報告会に活かしてまいります。 

 



アンケート結果 

開催場所 

水谷東公民館（参加者数２４人、回答者数２３人） 

 

■ 性別  ア 男      イ 女 

     １９人       ４人 

■ 年齢  ア２０代以下   イ３０～４０代   ウ５０～６０代   エ７０代以上 

      ０人       ０人        ４人       １９人     

■ お住まいは  ア 市内  イ 市外   未回答 

        ２１人    ０人   ２人 

■ 参加された理由 

（※いただいたご意見の中で、役職名は除いています。） 

 議員に誘われたため。［複数回答有］ 

 防災についての意見交換。 

 情報が知りたくて参加。 

 防災会に所属しているから。 

 興味があったから。 

 お知らせによる。 

 議員の考えを知りたかったから。 

 リーフレットによって、町会の友人から。 

 防災について市議会ではどのように進めているか知りたかったから。 

 議会報告を聞きたかったから。 

 お誘いを受けたから。 

 防災のテーマで、前々から参加したいと思っていました。 

 友人から聞いたため。 

 

○議会報告会の内容に関して 

 １ 議会報告会を開催したことの評価 

   ア 評価する     イ どちらとも言えない   ウ 評価しない 

２２人            ０人          ０人   未回答１人 

 ２ 説明の内容について 

   ア わかりやすかった イ どちらとも言えない   ウ わかりにくかった 

１１人          １０人         ０人   未回答２人 

 ３ 説明時間について 

   ア 長かった     イ ちょうど良かった    ウ 短かった 

１人          １６人         ４人   未回答２人 

４ ２班体制での意見交換の実施について 

  ア よかった     イ どちらとも言えない   ウ よくなかった 

１８人           ４人         ０人   未回答１人 

 

○現状の市議会について 

１ 議会の役割について 

ア 果たしている   イ どちらとも言えない   ウ 果たしていない 

１７人           ４人         ０人   未回答２人 



２ 開かれた議会について（議会の情報公開について） 

ア 開かれている    イ どちらとも言えない   ウ 開かれていない 

１７人         ３人            ０人  未回答３人 

 

○これまでに議会を傍聴したことがありますか 

ア ある        イ ない     未回答 

１９人          ３人     １人 

 

○議会のインターネット中継をご覧になったことがありますか 

ア ある        イ ない 

５人         １８人 

 

○本日の議会報告会は何で知りましたか［複数回答有］ 

   ア 広報ふじみ  イ ホームページ  ウ 掲示板  エ 駅頭配布チラシ 

１０人       ２人       ９人      ５人 

   オ その他 

 ９人    

（※いただいたご意見の中で、議員名は除いています。） 

 議員に誘われたため。［複数回答有］ 

 ポストに入っていた。［複数回答有］ 

 友達から。 

 

○議会に対してのご意見をお聞かせください 

 事前に質問事を用意できる資料が出ると良い。 

 このような対話は、年間２回程度実施をお願いしたい。 

 まずまずです。 

 今後も続けてほしい。 

 これからも地域での開催を続けて下さい。 

 ２班に分かれての会はとてもよかった。時間がもっとほしい。事前に町会単位での話

し合いをしておき、要望として準備しておくと良い。 

 水谷東１丁目も外灯をＬＥＤ外灯にお願い致します。 

 とても勉強になりました。参加させてもらい良かったと思います。 

 毎年、議会報告会をやっていただきたい。知らなかった情報も得ることができて良か

ったです。 

 この様な取組は、とてもよいと思います。同じ人が来るとは限りません。また実施し

て下さい。２班に分かれたのはよかった。（特に部屋を別にしたのはよい案だったと思

います。） 

 意見を聞いてよかった。 

 

◆アンケートで頂いたご意見は、今後の議会報告会に活かしてまいります。 

 


